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３月議会で質問する松野議員 

 

 令和３年度予算案や条例案などを審議する

３月議会で松野隆議員は補足質疑に立ち、①

コロナ禍におけるテレワークを活用した障が

い者の就労支援、②２０４０福岡市カーボン

ニュートラル実現に向けて――の２点を質問

しました。 

この中で、同議員は脱炭素社会の実現に向

けて、環境事業に資金を使うことに限定した

「グリーンボンド」（環境債）の発行を提案。

細川環境局長も「市の環境問題への取り組み

と改善効果を国内外に PR することができる」

として具体的な検討を約束しました。 

 

公明党福岡市議団：福岡市中央区天神１丁目 8－１  自宅・事務所：福岡市南区長丘２丁目              

TEL：092-711-4728  市議団ホームページ：https://www.komei-fukuokacity.net/                 
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松野隆議員ら公明党福岡市議団は、去る5月

19日、髙島市長宛てに新型コロナ感染拡大に

よるワクチン接種に関する緊急要望を行いま

した。 

市議団は昨年２月２１日の第１回目以来今回

まで 8 回にわたって 7７項目からなる緊急申

し入れを行ってきました。 

この結果、①医療・介護従事者への無料 PCR

検査や特別給付金、②高齢者や妊婦への PCR

検査費助成、③感染症による入院費の公費負

担、 
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担、④自宅待機者などへのパルスオキシメー

ターの活用、⑤市民や事業者への税の特例措

置、などを実現させました。 

さらに今回は、7月末までに、すべての高

齢者や障がいがある方にも、安全に安心して

ワクチン接種を完了できることのほか、接種

会場へ行くことが困難な人への移動支援な

ど 10項目を求め、光山裕朗副市長は、「検討

し、早く行き届くよう全力を注ぐ」と約束し

ました。 

 
 

環境債はグリーンボンドとも呼ばれ、資金

の使途を環境分野に限定した債券をいいま

す。２００８年に世界銀行が温暖化対策支援

プロジェクトの資金調達などを目的に初め

て発行して以来、世界中で注目されており、

わが国では 2014 年に日本政策投資銀行が

発行したのが最初。自治体では東京都が

2017 年に初めて発行しています。 



  

 

公明党福岡市議団は、市議会本会議や各委員会、毎年度の予算要望などを通してさまざまな

提案を積み重ねてきました。ここでは令和３年度の福岡市予算に盛り込まれた市議団の実績

の主なものを紹介します。 

詳しくは「公明党福岡市議団レポート（夏号）」に掲載しています。 

★高齢者・障がい者福祉 

①視覚障がい者への情報提供を行う音声コ

ードの導入、②重度障がい者の入浴サービ

ス拡充、③買い物等の生活支援推進事業 

 

★子育て・教育 

①子ども医療費助成の拡大、②南部療育セ

ンター整備、③電子図書館の開館、④不妊治

療助成、⑤ひとり親家庭の自立支援 

松野たかしホームページ：https://www.komei.or.jp/km/matsuno/   E-mail：matsuno@komei-fukuokacity.net 

★安全・安心の暮らしとまちづくり 

①公民館 WiFi 環境整備、②空き家活用によ

る地域福祉の拠点づくり、③防犯灯賠償責任

保険制度、④平尾霊園に合葬式墓所開設 

 

★経済・観光の振興 

①ストリートピアノ設置、②グリーンボンド

（環境債）発行へ、③市内・県内産和牛等の

給食への活用 
 

令和３年度予算に盛り込まれた公明党市議団の主張 
 

鴻巣山特別緑地保全地区の整備進む 

さきごろ展望台入口（長丘中北側）の改修終える 

  福岡市の特別緑地保全地区に指定され市民の憩いの場としても親しまれている南区長丘の

鴻巣山の整備改修が令和元年度から３カ年計画で進められていますが、令和２年度分の工事

となる展望台入口（長丘中北側）の改修がさきごろ終わりました（写真下）。 

 同地区では昭和５６年度までに遊歩道や展望台などが整備された後、平成７年から同１１

年にかけて遊歩道、展望台の再整備が行われたものの、その後はあまり手が入らず一部荒れ

放題になっている所もありました。このため、松野議員が平成３０年６月議会で、「より多く

の市民が市内の展望や歴史的遺産に親しむハイキングコースとして再整備、活用すべき」と

訴えました。 

 これを受けて、市住宅都市局みどり整備課 

が令和元年度から老朽化の激しい展望台につ 

ながる園路や遊歩道の長丘東口の改修工事、 

令和２年度には展望台入口の広場改修を進め 

ていたものです。今年度は、遊歩道、長丘西 

口広場などの改修が実施される予定となって 

います。           

 

 


